



Boletín No.012

Boletín informativo

El Establecimiento Penitenciario de Pitalito se llena de arte, cultura y color.

Bogotá, 16 de febrero de 2024. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario.

Las fachadas del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Pitalito en el Huila, se convirtieron en el mural ambiental más grande de Colombia con un aproximado de 750 metros cuadrados llenos de conciencia sobre nuestra biodiversidad a través del color.

Durante más de seis meses, 20 personas privadas de la libertad, quienes participan en las actividades laborales y productivas del penal, apoyaron la iniciativa del líder juvenil del municipio Juan Pablo Cabrera, en colaboración con el artista Fherr Murcia. Esta propuesta nació de la importancia de reconocer y preservar la estrella hídrica más importante de nuestro país. En el mural se plasmaron a los mamíferos del macizo colombiano, los cuales están amenazados por la caza y el comercio ilegal.

Este gran proyecto se llevó a cabo gracias a los recursos aportados por los mismos funcionarios del establecimiento, empresarios, entidades públicas como la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena y algunos entes territoriales.

Es de recordar que en el penal las personas privadas de la libertad cuentan con la posibilidad de acceder a cursos artísticos con apoyo del Sena, además de talleres de manualidades y ebanistería.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co